

6年 修学旅行 9月28日(木)～29日(金)

奈良・京都の建築物や歴史について学んできました。赤松円心と縁のある大徳寺や金閣鹿苑寺では、特別拝観させていただきました。一般では見られない建物の中や中庭に入らせていただき、住職の方に詳しい説明をしていただきました。バス、宿舎も含めて多くの人にお世話になった感謝の修学旅行でした。



法隆寺、東大寺、大仏などあまりの大きさと迫りに感動！





奈良公園で楽しみのお弁当。食事途中で弁当に鹿が寄ってきて大騒ぎ。

外国語授業で、外国の方に話しかけてサインをもらうという課題があり、みんな一生懸命話しかけていました。



大徳寺の中に金毛閣の前で記念撮影。この門の2階には千利休の像があるそうです。天皇や豊臣秀吉と言った特別な人しか通ることのない門だそうです、開けて通らせていただきました。下の唐門（秀吉が建てた聚楽第の門の一部を移築した国宝です。）もじっくり見せて頂きました。





金閣鹿苑寺の見学では、通常は入れない中庭に入らせて頂いて見学させて頂きました。この池には、赤松円心が足利義満に寄進した石（赤松石）というのがあります。赤松円心と足利義満の深いつながりについてお話していただきました。



限られた時間ではありましたが、太秦映画村にて、お化け屋敷やアトラクション、買い物を楽しみました。多くの児童が一目散に向かったのはお化け屋敷。絶叫しながら飛び出してきました。

